



徳寿園&デイケア

夏まつりを開催しました



徳寿園では7月20日に夏まつりが開催されました。縁日の定番「金魚すくい」や昔遊び「紙相撲ゲーム」を行いました。金魚すくいに挑戦中の顔は真剣そのもの。また、参加者の皆様にはお祭りの雰囲気を感じていただきたく、駄菓子をご用意いたしました。

紙相撲ゲーム



大漁です



金魚すくい



ポイに穴が…



慎重に相手の出方を探り中



デイケアでは7月25日に夏祭り会を開催しました。利用者様には「射的」「早着替え競争」「スイカ落としゲーム」に挑戦していただきました。早着替え競争は、職員が水着に着替えるというもので、利用者様には釣り竿を使って職員に着替えを運んで頂きました。最後には「水着姿が可愛かったよ」というお声もいただき、笑い声が響く、にぎやかな会となりました。

お手玉を当てて落とします



早着替え競争

射的



真剣勝負



スイカ落としゲーム



わたにゃんのつがやき



暑い日が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。これまで夏祭りや花火大会の多くが中止となっていました。今年開催するというニュースに触れると嬉しい気持ちになりますね♪外の暑さが怖く、外出に躊躇しているわたにゃんは、先日クワガタ2匹をいただいて、久しぶりの飼育にワクワクしています。

